



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Val-de-Travers d'hier à aujourd'hui, et toujours à l'heure !

En partenariat avec les Archives de la RTS et la Bibliothèque de La Chaux-de-Fonds, la commune de Val-de-Travers fait revivre son riche passé lors d'une soirée publique, vendredi 25 octobre, à Fleurier.

Foisonnantes, les Archives de la RTS se sont ouvertes au département audiovisuel de la Bibliothèque de La Chaux-de-Fonds, qui pour ses 40 ans s'est plongé dans les reportages consacrés au Val-de-Travers. Il en a remonté une série de pépites qui éclairent le présent de la région, en les accompagnant de reportages tournés aujourd'hui et de l'intervention sur scène de deux invités, Laurence Vaucher, ancienne conservatrice du Musée régional, et Jacques Hainard, ethnologue. Le tout sera présenté le vendredi 25 octobre, à 19h, à la salle Fleurisia, à Fleurier, lors d'une soirée co-organisée avec la commune de Val-de-Travers.

Ces *Mémoire(s) du Val-de-Travers* seront ainsi l'occasion de retrouver des figures connues et parfois oubliées, de découvrir des portraits hauts en couleur d'habitants ayant contribué à façonner l'histoire de la région, de redécouvrir celle-ci sous un autre angle. Quelques références à l'horlogerie seront faites, cet événement s'inscrivant dans le cadre de la célébration du changement d'heure. La soirée se poursuivra par un apéritif. L'entrée est libre, mais l'inscription est obligatoire au 032 886 43 60 ou à l'adresse FinancesEconomie.VDT@ne.ch.

Val-de-Travers, le 10 octobre 2019

LE CONSEIL COMMUNAL